

Tu peux toiletter ma Province...



Pas raser le mouton !

Le gouvernement MR/CDH profite de la période pré-électorale pour ressortir pour la Xième fois le débat de la suppression des Provinces en lien avec une supracommunalité réinventée.

Les Provinces nécessitent peut-être une petite cure de rajeunissement, voire un « toilettage ».

Mais plus de 200 ans d'histoires et de bon fonctionnement ne peuvent être balayé en quelques semaines. Pas question de « raser le mouton » !

Les Provinces sont indispensables aux citoyens, qu'ils soient élèves, patients, jeunes, anciens, locataires, sportifs, touristes, qu'ils aiment la nature ou la culture ...

Les mandataires communaux apprécient l'aide supracommunale apportée par les Provinces dans bon nombre de matières et services à la population que les Communes ne peuvent assumer financièrement seules.

Les Wallons aiment leur Province et préfèrent choisir démocratiquement leurs élus politiques dans ces institutions.

Le gouvernement wallon ne peut initier une réforme à la hussarde en faisant l'économie d'un débat de fond et de discussion avec les représentants du personnel des provinces sur leur avenir.

Le personnel des services provinciaux craint pour son avenir, particulièrement ceux qui travaillent au quotidien dans les services qui sont dans le collimateur de la ministre De Bue : la santé, le logement, l'environnement, la promotion touristique, les relations extérieures, la restauration des édifices classés...

***Le temps est à la réflexion,
pas au marchandage à la va-vite !***